

獨天の星

令和5年5月30日 村上市立神納小学校 学校だより運動会号

がなると はまない 国 ・

ブログ随時更新中

2023 運動会 「正々堂々 あきらめずに がんばろう!」



5月20日(土)は、統合後初となる1日開催での運動会が行われました。子どもたちの種目も増え、 PTA 種目や幼児レース、保護者・地域の方と一緒の神林音頭も行うことができ、子どもたちのいろいろな姿を見ることができた運動会となりました。結果は、優勝は白組、応援賞は赤組。終わった後は、喜びや悔しさの涙を流す子どもたちの姿が多く見られました。全力で競技を行い、本気で応援したからこそだと思います。

保護者、地域の皆様の温かい応援のお陰で子どもたちはいつも以上の力を発揮することができ、素晴らしい運動会になりました。感謝いたします。ありがとうございました。



児童代表あいさつは | 年生4 人で行いました。元気な声でめあ ても発表しました。



赤組、白組それぞれの応援団 長が、真剣な表情で選手宣誓を 行いました。



スポーツ委員会によるスローガン紹介。全校が心を一つにスロー ガンを唱和しました。





赤白ともにきびきびとした動きが見られました。今年はコロナでの制限がなくなり、応援団以外の子どもたちも歌や応援で声を出すことできるようになりました。「ゴーゴーゴー」では、グラウンド中に元気な声が響きました。







【団体種目】どの種目も子どもたちのかわいい踊りあり、真剣な表情あり、逆転劇ありと見所いっぱいでした♪







初の PTA 種目「PTA 玉入れ?」。円の外からかご目がけて玉を投げました。玉を拾う人、投げる人、協力しながら勝利を目指す?姿が見られました。

200名以上の保護者、地域の方が一緒に神林音頭を踊ってくださいました。ありがとうございました。



運動会後のアンケートにご協力いただきありがとうございます。

| 日開催や種目内容、昼食についてなど、 保護者の皆様から多くのご意見をいただいて おります。皆様からの評価、ご意見は来年度 の運動会に生かしたいと考えております。

明日31日までアンケートを受け付けていますので、よろしくお願いいたします。

